

ABSTRAK

Saprudin, 180103020018, *Kualitas Bacaan Surah Al-Fatihah Para Imam Salat Tarawih Masjid Di Buntok Kecamatan Dusun Selatan*, Pembimbing: (I) Dr. H. Akhmad Sagir, M.Ag (II) Fakhrie Hanief, S.Th.I., MA, Jurusan Ilmu Al-Qu'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Kualitas, Bacaan Al-Fatihah, Imam Tarawih

Seorang imam yang memimpin salat berjamaah bersama dengan makmum seharusnya sudah memahami hukum-hukum tajwid, terutama dalam Surah Al-Fatihah. Menurut saya, beberapa imam masjid kurang tepat dalam membaca Surah Al-Fatihah dalam salat Tarawih, dan ada kekurangan dalam kaidah-kaidah tajwid karena hanya kecepatan membaca yang diutamakan, sehingga saat ini, masjid yang memiliki imam dengan bacaan cepat menjadi tempat favorit untuk melaksanakan salat Tarawih. Setiap masjid menerapkan salat Tarawih secara berbeda, termasuk di daerah Buntok Kecamatan Dusun Selatan, di mana beberapa masjid dan mushala memiliki imam yang membaca surah Al-Fatihah sedikit cepat, tetapi beberapa imam masih belum sesuai dengan kaidah-kaidah ilmu tajwid yang ada. Oleh karena itu, penulis tertarik untuk mengkaji lebih dalam masalah Kualitas Bacaan Surah Al-Fatihah Para Imam Salat Tarawih Masjid di Buntok Kecamatan Dusun Selatan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan desain deskriptif dan merupakan penelitian lapangan. Objek yang akan dikaji adalah bacaan Al-Fatihah imam Salat tarawih di masjid-masjid di Buntok kecamatan Dusun Selatan. Data diambil dari 11 orang imam di setiap masjid di Buntok dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Seluruh data kemudian dianalisis dengan menggunakan teori ilmu tajwid.

Dalam penelitian yang dilakukan oleh peneliti terhadap 11 orang yang menjadi sampel data, terdapat 4 orang (36%) yang termasuk dalam kategori A atau Sangat Baik, 7 orang (64%) termasuk dalam kategori B atau Baik, dan tidak ada satu pun (0%) yang termasuk dalam kategori C atau kurang Baik dan D Tidak Baik dalam membaca Al-Fatihah pada saat salat tarawih di Masjid Buntok, Kecamatan Dusun Selatan. Dari hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa rata-rata kemampuan membaca Al-Fatihah oleh imam salat tarawih di Masjid Buntok berada pada tingkat yang baik. Temuan ini didasarkan pada beberapa faktor, seperti faktor individu dan lingkungan, serta pengetahuan para imam mengenai kaidah-kaidah ilmu tajwid.